
- Nicht die Finger oder Hände in das Gerät stecken.

- Die Verwendung eines Netz- oder Ladegeräts, das nicht vom Hersteller des Produkts  
  empfohlen oder verkauft wird, kann zu Brandgefahr oder Verletzungsgefahr für Personen führen.
- Verwenden Sie das Gerät nicht über seine Nennleistung hinaus. Eine Überlastung des  
  Geräts über den Nennwert hinaus kann zu Brand- oder Verletzungsgefahr führen.
- Verwenden Sie das Produkt nicht, wenn es beschädigt oder modifiziert ist. Beschädigte  
  oder modifizierte Batterien können ein unvorhersehbares Verhalten zeigen, was zu Feuer,  
  Explosion oder Verletzungsgefahr führen kann.
- Versuchen Sie nicht, das Gerät zu demontieren. Bringen Sie es zu einem qualifizierten  
  Servicetechniker, wenn eine Wartung oder Reparatur erforderlich ist. Ein unsachgemäßer  
  Zusammenbau kann zu Brand- oder Verletzungsgefahr für Personen führen.

- Setzen Sie das Produkt, einschließlich des Akkus, weder Feuer noch übermäßigen  
  Temperaturen aus. Feuer oder überhöhte Temperaturen können eine Explosion verursachen.
- Die Leuchte während des Betriebs nicht abdecken. Überhitzungsgefahr. 
- Bewahren Sie Plastiktüten, Folien, Styropor und andere Verpackungsmaterialien 
  außerhalb der Reichweite von Kindern auf, da diese zum Ersticken führen können.

Fehlerbehebung: Licht funktioniert nicht: Drücken sie erneut den An-/Aus-Knopf. Stellen Sie sicher, 
dass die Lampe geladen wurde. Überprüfen sie, ob das Ladekabel korrekt angeschlossen ist
und wiederholen Sie ggfs. den Ladevorgang.

Sicherheitshinweise für die Batterie: 
Bei Rauchentwicklung, ungewöhnlichen Geräuschen oder starker Hitzeentwicklung bringen Sie die Power-
bank an einen sicheren Ort im Freien. Im Falle eines Brandes löschen und kühlen Sie mit ausreichend 
Wasser und alarmieren im Zweifelsfall die Feuerwehr. 
Lithium-Ionen-Akkus können auch nach dem Löschen noch für längere Zeit rückzünden. Lagern Sie den 
gelöschten Akku/das gelöschte Gerät aus diesem Grund auch nach dem 
Ablöschen in einem Wasserbecken oder einem anderen geeigneten Behältnis. 

Entsorgung:
Entsorgen Sie das Gerät gemäß den in Ihrem Land geltenden Vorschriften. 
Papier/Pappe gehört ins Altpapier, Folien in die Wertstoffsammlung. Der Artikel darf nicht über den norma-
len Hausmüll entsorgt werden, sondern muss zum Recycling bei einer Sammelstelle für Elektronikschrott 
oder einem Recyclingzentrum abgegeben werden. Batterien/Akkus sind kein Hausmüll und müssen bei 
einer 
Sammelstelle in der Stadt, Gemeinde oder im Handel abgegeben werden. 
 

Mit der CE-Kennzeichnung auf seinen Produkten erklärt der Inverkehrbringer, dass alle recht-
lichen Anforderungen für diese Produkte erfüllt werden. Vor Anbringung der CE-Kennzeichnung 
auf dem Produkt ist eine Konformitätsbewertung und die Ausstellung einer EU-Konformitätserklä-
rung erforderlich. 

 

Macma, Frankenstrasse 146, DE-90461 Nürnberg

Die Konformitätserklärung zu diesem Produkt finden Sie unter:
http://data.promotray.de/Konformitaetserklaerungen/94115.pdf

  temperature range between 0°C and 45°C)
- Do not direct the light beam towards people or animals even from distances.
- Do not put fingers or hands into the product.
- Use of a power supply or charger not recommended or sold by the product manufacturer  
  may result in a risk of fire or injury to persons.
- Do not use the product in excess of its output rating. Overload outputs above rating may  
  result in a risk of fire or injury to persons.

- Do not use the product if it is damaged or modified. Damaged or modified batteries may  
  exhibit unpredictable behavior resulting in fire, explosion or risk of injury.
- Do not disassemble the product and do not try to disassemble it. Take it to a qualified  
  service person when service or repair is required.
  Incorrect reassembly may result in a risk of fire or injury to persons.
- Do not expose the product, including the rechargeable battery, to fire or excessive  
  temperature. Exposure to fire or excessive temperature may cause an explosion.
- Do not cover the light during operation. Risk of overheating.
- Keep plastic bags, foil, polystyrene and other packaging materials out of the reach of  
  children out of the reach of children as they can cause suffocation.

Cleaning: Please clean the torch with a damp cloth only and do not use any 
aggressive cleaning agents.

Troubleshooting: Light does not work: Press the on/off button again. 
Ensure that the lamp has been charged. Check that the charging cable is 
connected correctly and repeat the charging process if necessary.

Safety instructions for battery: 
In the event of smoke, unusual noises or excessive heat, move the power bank to a safe place outdoors. In 
the event of a fire, extinguish and cool with sufficient water and, if in doubt, alert the fire brigade. Lithium-ion 
batteries can continue to reignite for a long time after 
extinguishing. For this reason, store the extinguished battery/device in a basin of water or other suitable 
container even after extinguishing. 

Disposal:
Dispose of the item according to the regulations in force in your country. Paper / cardboard belongs to the 
waste paper, foils into the collection of recyclables. The item must not be 
disposed of with normal household waste, but must be returned for recycling at a collection point for elec-
tronic waste or a recycling center.Batteries / rechargeable batteries are not household waste and must be 
returned to a collection point in the city, town or trade. 

 
By adding the CE marking to its products, the distributor declares that all legal requirements for 
these products are fulfilled. Before adding the CE marking to the product, a conformity assess-
ment and the issue of an EU declaration of conformity are required. 
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You can download the declaration of conformity on:
http://data.promotray.de/Konformitaetserklaerungen/94115.pdf

Gebrauchsanweisung Art. 94115 wiederaufladbare  
Taschenlampe mit Clip
 
Dieser Artikel ist für die Beleuchtung von Objekten bestimmt, andere Anwendungen sind nicht zulässig.

Enthält:
1x wiederaufladbare Taschenlampe mit Trageschlaufe
1x Ladekabel
1x Gebrauchsanweisung

Bedienung:
Drücken Sie die Einschalttaste, um die Taschenlampe ein-/auszuschalten.

Aufladen:
Verwenden Sie zum Aufladen das mitgelieferte Kabel. Schließen Sie das USB-Kabel an den Computer/
Netzadapter an. Während des Ladevorgangs leuchtet die rote Kontrollleuchte. Wenn das Gerät vollständig 
aufgeladen ist, leuchtet die Anzeige grün.

Spezifikationen:
Größe: Ø30x130mm
Gewicht: 67g
Material: Aluminium + ABS
Glühbirne: 3W
Lumen: bis zu 130
Funktion: 100% Licht bzw. Blinkmodus am Ende der Taschenlampe- gelbes Licht auf der Seite der Lampe
Batterie: Li-Ionen 14500 DC        3,6V
Batterieimporteur: MACMA, Frankenstr. 146, DE-90461 Nürnberg, info@macma.de , www.macma.de
Datum der Batterieproduktion: Juni 2024
Standort der Batterieproduktion: Henani, China
Batteriegröße: D14 x 50mm
Batteriegewicht: 16,3g
Enthaltene gefährliche Bestandteile (außer Quecksilber, Cadmium, Blei): nicht bekannt
Feuerlöschmittel: viel Wasser

Kritische Rohstoffe über 0,1% Massenanteil:
		
Chemscher Name	 Konzentration (%)	 CAS Nummer
Lithium manganite	 30-34		  12057-17-9
Steel Shell		  20-25		  /
Lithium hexafluoro- 
phosphate		  13-18		  21324-40-3
Graphite 		  12.9-17.8		  7782-42-5
Copper		  4-6		  7440-50-8
Aluminium		  2-4		  7429-90-5
NR50AFIONNR50	 0.3-0.5		  31175-20-9
Acetylene Black	 0.1-0.2		  1333-86-4

Sicherheitshinweise: 
Bei der Verwendung dieses Produkts sollten immer grundlegende Vorsichtsmaßnahmen 
beachtet werden, einschließlich der folgenden:
- Lesen Sie alle Anweisungen, bevor Sie das Produkt verwenden.
- Um die Verletzungsgefahr zu verringern, muss das Gerät bei der Verwendung in der Nähe  
  von Kindern genau beaufsichtigt werden.
- Setzen Sie das Gerät keiner Feuchtigkeit, Sonneneinstrahlung oder anderen Wärmequellen aus. 
  (Betriebstemperaturbereich zwischen 0°C und 45°C)
- Richten Sie den Lichtstrahl nicht auf Menschen oder Tiere, auch nicht aus der Entfernung.

Instruction Manual Art. 94115 rechargeable  
flashlight with clip 

This item is made for illuminating objects, other applications are not permitted.

Contains:
1x rechargeable torch with carrying strap
1x charging cable
1x instruction manual

Operation:
Press the power button for turning the torch on/off.

Charging:
Use the cable provided for charging. Connect the USB cable to computer / AC adapter. During charging, 
the red indicator light will stay on. When the device is fully charged the indicator light will be green.

Specifications:
Size: dia30x130mm
Weight: 67g
Material: Aluminum + ABS
Bulb: 3W
Lumens: Up to 130
Function: 100% light on top--flashing on top-yellow light on body
Battery: Li-Ionen 14500 DC        3,6V
Battery importing company: MACMA, Frankenstr.146, DE 90461 Nürnberg, info@macma.de , www.
macma.de
Battery production date: June.2024
Battery production location: Henan, China
Battery size: diameter diameter 14 x 50mm
Battery weight:16,3g 
Included dangerous components (apart from mercury, cadmium, lead): not known
Fire extinguishing agents: plenty of water

Critical raw materials over 0,1% mass proportion:
		
Chemical Name	 concentration ranges (%)	 CAS Number
Lithium manganite	 30-34		  12057-17-9
Steel Shell		  20-25		  /
Lithium hexafluoro- 
phosphate		  13-18		  21324-40-3
Graphite 		  12.9-17.8		  7782-42-5
Copper		  4-6		  7440-50-8
Aluminium		  2-4		  7429-90-5
NR50AFIONNR50	 0.3-0.5		  31175-20-9
Acetylene Black	 0.1-0.2		  1333-86-4

Safety instructions: 
When using this product, basic precautions should always be followed, including the following:
- Read all the instructions before using the product.
- To reduce the risk of injury, close supervision is necessary when the product is used near  
  children.

- Do not expose the device to moisture, sunlight, or other heat sources. (Operation  


